

PLANTAS MEDICINALES DEL MUNICIPIO DE BOCHALEMA

Las plantas son seres vivos porque nacen, crecen, respiran, se alimentan y se reproducen; son organismos autótrofos, porque son capaces de fabricar la comida que necesitan, utilizando la energía del Sol. Las plantas son los únicos seres vivos que pueden producir su propio alimento, hay de diversas formas y tamaños. Una planta medicinal es un recurso, cuya parte o extractos se emplean como drogas en el tratamiento de alguna afección. La parte de la planta empleada medicinalmente se conoce con el nombre de droga vegetal. El uso de remedios de origen vegetal se remonta a la época prehistórica, y es una de las formas más extendidas de medicina, presente virtualmente en todas las culturas conocidas. Plantas medicinales, son todas aquellas plantas que contienen en alguno de sus órganos, principios activos, los cuales, administrados en dosis suficientes, producen efectos curativos en las enfermedades de los hombres y de los animales en general.

En la Institución Educativa Andrés Bello cuenta con una zona verde el cual se ha venido trabajando con el grupo de investigación para el cultivo y reconocimiento de las plantas medicinales dentro del establecimiento educativo, teniendo como valor agregado que se cuenta con un clima favorable para el cultivo de las mismas.

Los estudiantes por medio del desarrollo del grupo de investigación hoy en día reconocen la importancia de estas plantas, que parecen muy normales pero que brindan una utilidad muy grande en sus usos.



Los estudiantes están realizando el reconocimiento de algunas plantas medicinales que se encuentran en el jardín del colegio ya organizadas por grupos de estudiantes que se encargan del cuidado y mantenimiento de las mismas.

“Cuidar de los recursos naturales nos hace grandes personas”.

*Conquistadores de la cima medicinal
Bochalema – N. de S.
I.E. Andrés Bello*